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protection
Question écrite n° 121436

Texte de la question

M. Jean-Luc Warsmann prie M. le garde des sceaux, ministre de la justice, de bien vouloir lui faire connaître le
bilan actuel du dispositif « Alerte enlèvement », depuis sa mise en place.
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Auteur : M. Jean-Luc Warsmann
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Type de question : Question écrite
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Ministère interrogé : justice
Ministère attributaire : justice (garde des sceaux)
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